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U
na vicenda paradossale e allo stesso tempo, non so se ci

capite, comica, è accaduta nei mesi scorsi al palazzo del

Municipio di Marsala. L’abbiamo raccontata nei giorni

scorsi in cronaca. La riepiloghiamo. Non si sa bene chi, o meglio

chi deve saperlo certamente lo sa, ha dato l’incarico ad un arti-

giano del vetro di fare una copertura ad alcune colonne antiche. Il

tutto assemblato doveva diventare un tavolo. I capitelli, anche que-

sti non si sa da quale zona archeologica provengano, a fungere da

piedi e una balaustra ( ma è giusto poi chiamarla così?) in vetro

molto spesso come copertura. Poi, per la serie non si può stare in

piedi davanti ad un tavolo, sono state acquistate delle sedie, an-

ch’esse in vetro. Abbiamo provato a spostarle e credeteci sono pe-

santissime. Ma la storia non è legata all’estetica del risultato. Non

ne abbiamo la competenza per scriverne e comunque non è questa

la sede. L’assemblaggio è stato collocato nella stanza adiacente a

quella del sindaco e ancora oggi fa bella mostra di se in quel sito.
(CONTINUA A PAG.2)

di gaspare De Blasi
CIL ORSIVO

Il tavolo

Enzo Sturiano ci ri-
prova. Con una
nuova determina-

zione il presidente ha con-
vocato con carattere
d’urgenza una seduta del
Consiglio comunale. Si
tratta di una specie di pro-
secuzione, prevista dal re-
golamento, della sessione
della scorsa settimana
quando l’Aula non riuscì a
trattare i due punti essen-
ziali all’ordine del giorno:
l’approvazione del pro-
gramma delle Opere Pub-
bliche Triennali e il
Bilancio di previsione per
l’anno 2014. Per quest’ul-
timo atto, sul Consiglio co-
munale pende la diffida ad
adempiere della Regione
che ha già nominato il
Commissario ad acta il
quale ha concesso un mese
di tempo al massimo Con-
sesso Civico per approvare
l’atto finanziario. Trascorso
infruttuosamente il termine
del 28 dicembre si avvie-
ranno le procedure per lo
scioglimento del Consiglio
comunale. La seduta è pre-
vista per mercoledì 3  di-
cembre alle ore 16.

Mercoledì nuova riunione
del Consiglio comunale
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Non ce l'ha fatta la piccola Desi-
ree, la bambina di 13 mesi coin-
volta la scorsa settimana a

Petrosino in un incidente stradale in cui
ha perso la vita la madre Valentina Ze-
rilli. La bimba, che si trovava sull'Alfa
Romeo 147 assieme alla mamma, ven-

tottenne all'ottavo mese di gravidanza,
aveva subito numerosi arresti cardiaci in
seguito all'urto violentissimo tra la vet-
tura e un palo di cemento posto ai mar-
gini della via Regione Siciliana.
Trasportata in condizioni disperate al-
l'Ospedale dei Bambini di Palermo, ha

lottato fino a ieri, quando i medici della
struttura ne hanno constatato il decesso
per “morte encefalica”. “E' come se
fosse morta una figlia di tutta la cittadi-
nanza di Petrosino”, ha scritto sul suo
profilo Facebook il sindaco Gaspare
Giacalone. 

I medici dell’ospedale dei Bambini di Palermo ne hanno constatato il decesso per morte encefalicaCRONACA

E' morta la piccola Desiree. Petrosino in lutto

Chi conosce Gioacchino Natoli lo sa. Basta aver as-
sistito anche a poche udienze di processi da lui pre-
sieduti per comprendere quanto per lui sia

importante l’efficienza anche in termini di tempo impie-
gato per la conclusione dei processi. Ebbene ora dai risul-
tati pubblicati sul sito web del Ministero della Giustizia si
evince che il Tribunale marsalese, per la velocità e l’effi-
cienza è in cima alle classifiche regionali e nazionali. “Co-
minciamo con la prima buona notizia – ha detto ieri in
conferenza stampa, tenuta insieme a Vito Marcello Sala-
dino, presidente locale dell’ANM (associazione nazionale
magistrati). Il Tribunale di Marsala è il primo per la Sicilia,
in generale, per ultra-triennalità. Ossia per esistenza di pro-
cessi ultra-triennalità pendenti innanzi a tribunale. Su 5709
cause in corso (dati che risalgono al 31 dicembre 2013)
solo 267 sono ultrariennali”. Questo sta ad indicare che la
macchina della giustizia civile procede spedita, tanto da
far piazzare il Tribunale marsalese al terzo posto in tutta
Italia. con una pendenza ultratriennale pari al 4,7 per-
cento”. Cifre dunque bassissime che stanno ad indicare che
solo pochi processi qui durano più di tre anni e a volte si
tratta di durate tecniche necessarie per la difficoltà della
materia oggetto del procedimento. Tutto ciò riguarda solo
Questo riguarda solo il civile ordinario. Non fallimentare
né l’esecuzione immobiliare. “A dire il vero – precisa Na-
toli – l'intero distretto di Palermo è il migliore della Sicilia,
di cui Marsala fa parte”. La funzionalità del Tribunale,
come spiegato dai giudici, è legata all’applicazione del me-
todo “Barbuto”, sperimentato, per la prima volta nel Tri-
bunale di Torino. “Il metodo Barbuto non richiede che i
giudici lavorino di più, ma insegna a selezionare l'oggetto
del proprio lavoro.  Solitamente accade ad ogni magistrato
che la struttura del ruolo viene trovata. Il metodo prevede
di targare i processi, in base al tempo di iscrizione. Dedi-
care il massimo tempo alle cause antiche, meno a quelle di
2-3 anni e una quota a quelle recenti. Produttività maggiore

per le antiche e minore per le nuove. Nel 2001 il tribunale
di Torino ha fatto ottime performance e nel 2003 è stato
premiato con la bilancia di cristallo”, aggiunge Natoli. Me-
todo che dal 2002 in molti hanno adottato e a Marsala
viene impiegato con successo. In Italia i Tribunali sono
139 e nonostante la velocità nell’eseguire il lavoro, il pa-
lazzo di giustizia lybetano è al 26esimo posto per scoper-
tura dei posti dei magistrati. Va meglio in merito al
personale amministrativo, siamo al 92esimo posto: man-
cano solo 8 unità. La produttività è data anche dal fatto che
in media i magistrati fanno 4 o a volte anche 6 udienze
all’anno per processo, mentre altrove la media di è una
all’anno. A Marsala dovrebbero esserci 22 giudici, ma al
massimo ce ne sono 20. Il carico medio per giudice togato
è di 457 fascicoli procapite, “... ma ne definiamo 671 al-
l'anno”. Da qui il segno del calo dei processi “antichi”.
[ c. p. ]

Il presidente Gioacchino Natoli e il Gip Marcello Saladino hanno presentato i dati alla stampaMARSALA/1

Per il Ministero della Giustizia il Tribunale di
Marsala è tra i più efficienti per le cause civili 

DA SINISTRA IL GIP MARCELLO SALADINO E IL PRESIDENTE GIOACCHINO NATOLI 

PALAZZO VII APRILE
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SINDACATI

INIZIATIVE

Sos Marsala raccoglie
beni per disagiati

Cgil e Uil in piazza
contro il Governo

Il gruppo Facebook SoS Mar-
sala, porta avanti da un anno
l'iniziativa di donare beni di
prima necessità alla cittadi-
nanza marsalese che versa in
condizione di disagio. Anche
questo Natale proseguirà
l'iniziativa di solidarietà. Il
gruppo chiede di tendere una
mano, portando alimenti nella
sede di via Enotria, 30 (una
parallela di via Vita), tutti i
martedì e i giovedì dalle 10
alle 12. Per info: 347
2208377.

La lunga transizione che sta portando la Sicilia all’abro-
gazione delle Province Regionali si arricchisce di un
nuovo capitolo. Nel fine settimana il presidente della

Regione Rosario Crocetta ha infatti nominato i nuovi commis-
sari che dovranno guidare i Liberi Consorzi Comunali fino al
prossimo mese di aprile. A Trapani arriva il dirigente regionale
Ignazio Tozzo. Palermitano, 49 anni, al suo attivo un ricco cur-
riculum con numerosi incarichi alla Regione. Considerato po-
liticamente vicino all’Udc, qualche mese fa Tozzo era stato
nominato dall’assessore Lucia Borsellino direttore ad interim
dell’ospedale “Villa Sofia” di Palermo al posto del dimissio-
nario Giacomo Sampieri. Subentra ad Antonio Ingroia (il cui
incarico era scaduto un mese fa), che come previsto non è stato
confermato, dopo il varo di un emendamento che vieta l’affi-

damento di incarichi a chi ne ricopre già uno nella pubblica
amministrazione. E, come già ricordato, tra tutti i commissari
uscenti, Ingroia era l’unico a ricoprire un altro ruolo dirigen-
ziale, in quanto  liquidatore della Sicilia e–servizi, la società
che si occupa della piattaforma informatica regionale. Tra i
“big” della politica trapanese, il primo commento sull’arrivo
di Tozzo è stato del deputato regionale Paolo Ruggirello, che
lo ha presentato come “un commissario esperto di attività am-
ministrativa che senza dubbio sarà capace di individuare le
emergenze del territorio”. Rientra nell'ultima infornata di no-
mine anche il marsalese Antonio Parrinello, che lascia l'inca-
rico di commissario del Comune di Raffadali per andare a
guidare il Libero Consorzio di Enna. 

L’ex deputato regionale marsalese Antonio Parrinello guiderà il Libero Consorzio di EnnaISTITUZIONI

Ex Provincia: Ignazio Tozzo nuovo commissario

Èaccaduto la notte scorsa verso
le 2. I Vigili del Fuoco diretti
dal caposquadra Saladino

sono dovuti intervenire per un incen-
dio causato dalla caduta di un fulmine
che, per poco non ha colpito una casa
dove dormivano due coniugi con il fi-
glio. Il fulmine ha colpito un pino se-
colare sotto il quale si trovava un
magazzino usato per riporre masseri-
zie. Tutto ciò che era all’interno è fi-
nito in cenere, ma dall’edificio si
diramavano i fili metallici che hanno
diffuso la scarica elettrica alla casa
nella quale si trovavano i residenti.

Tutte le prese sono esplose in un at-
timo. La saetta ha causato anche
danni alla casa dei vicini. Qui è stato
bruciato un computer. I due impianti
sono distrutti. E già alle 6 del mattino
sono intervenuti i tecnici Enel per ri-
pristinare la corrente, ma si tratta di
un lavoro tutt’altro che veloce. Altri
due vicini di casa hanno avuto di-
strutte le antenne per la ricezione dei
segnali tv. Solo cinque anni fa un
altro fulmine era caduto a pochi
metri di distanza, formando un vora-
gine di cinque metri quadrati in un
terreno limitrofo.  [ c. p. ]

Paura nella notte in contrada Amabilina. Distrutti gli impianti elettrici di due abitazioniCRONACA  

Cade un fulmine, fiamme distruggono un magazzino

Non c'è stata l'accelerazione che qualcuno
prevedeva, con l'approvazione del bilan-
cio di previsione già alla fine della scorsa
settimana. Tuttavia, i consiglieri comunali
marsalesi assicurano che si procederà spe-
ditamente per votare l'atto già nelle pros-
sime sedute, ostentando una certa sorpresa
per l'ultimatum con cui la Regione ha fis-
sato al 28 dicembre il termine ultimo per
votare l'atto. “Il ritardo – spiega il capo-
gruppo del Pd Nicola Fici -  non dipende
dal Consiglio comunale, ma dall'incer-
tezza sui trasferimenti regionali. E infatti
sono tanti i Comuni siciliani che non sono
ancora riusciti a chiudere il bilancio pre-
ventivo. Attraverso le entrate erogate dalla
Regione ci sarebbe la possibilità di chiu-
dere in pareggio e di rispettare il patto di
stabilità. Ma senza sapere quanti soldi ver-
ranno destinati ai Comuni, per i dirigenti
non è facile completare il lavoro. Tra gli
elementi di incertezza, poi, c'è anche
quello riguardante il fondo per il personale
precario. Ad oggi abbiamo ottenuto il
40% rispetto all'anno scorso. C'è ancora
una grande fetta da recuperare, sperando

di riuscirci attraverso i trasferimenti regio-
nali”. Fici assicura che a Sala delle Lapidi
c'è piena consapevolezza della necessità
di votare l'atto anche per onorare gli ac-
cordi con la Ryanair per il finanziamento
delle azioni di co–marketing ed esclude
che tra alcuni consiglieri si stia facendo
strada l'idea di lasciare al commissario la
responsabilità di approvare un bilancio
che contiene alcune misure impopolari, in
modo da non doverne rispondere agli elet-

tori la prossima primavera. “Se qualcuno
lo pensasse davvero – sottolinea il consi-
gliere democratico – sarebbe molto grave.
Non è liberandoci dagli impegni e dalle
responsabilità che abbiamo nei confronti
della cittadinanza che potremo discolparci
da eventuali scelte. E poi, il massimo con-
sesso civico ha già approvato gli atti che
riguardano la tassazione locale. Per cui
non avrebbe senso lasciare a qualcun altro
l'approvazione del bilancio”. Sull'appro-
vazione del piano triennale delle opere
pubbliche, Fici spiega che, anche in que-
sto caso, i ritardi sono stati causati dalla
Regione, che ancora non è stata in grado
di comunicare la somma destinata ai Co-
muni nell'ambito della Legge Regionale
sugli investimenti. “Con queste somme –
afferma il consigliere – si potrà poi proce-
dere agli interventi che la Commissione
Lavori Pubblici ritiene prioritari, partendo
dal completamento del Palasport o la
scuola di via Dante Alighieri”.  

[Vincenzo Figlioli]

Il capogruppo Pd assicura che il Consiglio Comunale non si sottrarrà alle proprie responsabilitàPOLITICA

Fici: “Bilancio in ritardo per colpa della Regione”

[Il tavolo] Apriamo una parentesi: chi ha assistito al

trasporto e  alla sua posa parla di una gru per sollevare

i pesanti pezzi che compongono il tutto. Ritorniamo

fuori dalla parentesi. Durante l’ultima  seduta del Con-

siglio comunale, dove si doveva parlare di Bilancio e

invece si è parlato di tutt’altro, il consigliere Anastasi

ha chiesto al Commissario straordinario Giovanni Bo-

logna se era a conoscenza di un artigiano del vetro che

voleva entrare nei pubblici uffici e distruggere, presu-

miamo a martellate, il tavolo di vetro che aveva realiz-

zato un anno fa e per il cui lavoro non era stato ancora

pagato. Fin qui tutto quasi normale, basta andare negli

uffici di qualsiasi comune siciliano per vedere aggirarsi

artigiani e professionisti che aspettano il pagamento di

lavori o parcelle. L’insistenza di Anastasi però lasciava

prevedere una risposta che non era la solita: “appena

approvato il Bilancio…”, oppure “non possiamo sforare

il patto di stabilità…” e via cosi inventando scuse e ac-

campando giustificazioni. Invece poco dopo il Commis-

sario, visibilmente imbarazzato, ha replicato che,

malgrado le ricerche non risulta nessun incarico dato

al vetraio che quindi avrebbe lavorato gratis. Non si può

procedere al pagamento per vie “normali”, il prossimo

anno i consiglieri, se lo vorranno, potranno pagare l’ar-

tigiano con una delibera di debito fuori bilancio. Vi ab-

biamo raccontato una storiella, ma viene da dire: ma in

che mondo viviamo… 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

LAVORO

Precari, pronta
un'azione legale

Per gli insegnanti precari si
apre la via per la stabilizza-
zione grazie alla sentenza
della Corte di Giustizia Euro-
pea resa in questi giorni. A
comunicarlo è la Lega per la
Garanzia e la Tutela dei Di-
ritti Umani – Human Rigths
Onlus, con sede in via Fran-
cesco Crispi, 29 a Marsala,
che promuoverà un'azione le-
gale per il passaggio in ruolo
e per il risarcimento del
danno in favore dei precari.
“La sentenza riguarda gli in-
segnati precari e anche il per-
sonale ATA – ha fatto sapere
il presidente nazionale Cri-
stoforo Maggio – e afferma
che lo Stato membro non può
fare ricorso in maniera siste-
matica a una successione dei
contratti di lavoro a tempo
determinato senza previsione
di assunzioni”. Si stima in-
fatti, che i precari interessati
alla vicenda siano circa
300mila e possano agire in
giudizio per ottenere l'assun-
zione. Gli Stati membri del-
l'Unione Europea sono tenuti
ad introdurre nelle rispettive
legislazioni nazionali norme
idonee a prevenire e a sanzio-
nare questi abusi. “Invitiamo
all'azione legale tutti i lavora-
tori precari perchè viene leso
un loro diritto”, ha detto
Maggio.

Si articolerà con il corteo e il
comizio, lo sciopero generale
indetto dalla Cgil e dalla Uil
contro le politiche economi-
che e del lavoro del Governo
nazionale. Anche tutto il terri-
torio trapanese sciopererà per
chiedere, con proposte con-
crete, al Governo e al Parla-
mento di cambiare la legge
sul lavoro e la legge di stabi-
lità. La manifestazione si terrà
il 12 diembre e si articolerà di
un raduno alle 9 in piazza Vit-
torio Emanuele, da dove par-
tirà il corteo che percorrerà
via Giovan Battista Fardella;
alle 11,30 circa i manifestanti
giungeranno in piazza Vitto-
rio Veneto, dove davanti al
palazzo del Comune i segre-
tari generali della Cgil Filippo
Cutrona e della Uil Eugenio
Tumbarello terranno il comi-
zio. In programma anche gli
interventi di alcuni lavoratori
e disoccupati.

NICOLA FICI

IL MAGAZZINO DI C\DA AMABILINA
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“Vivi a pieni polmoni” è un
open day organizzato dal
CE.PA.I.D. di Marsala che si
terrà il 19 dicembre, dalle 15
alle 19, presso l'ambulatorio di
Riabilitazione C-respiratorio
del CE.PA.I.D. sito in contrada
Cozzaro, 211/A. Sarà un
evento dedicato alla pneumo-
logia che verrà curato dal dot-
tor Giovanni Battista Figlioli,
specialista in malattie dell'Ap-
parato respiratorio. Un mo-
mento interessante ed aperto
alla cittadinanza, che può pre-
notare gratuitamente la propria
valutazione funzionale, chia-
mando i numeri: 0923/723288
– 348/2530792.

INIZIATIVE

Al Cepaid open 
day sui polmoni

Gli studenti hanno visitato Mozia, il Museo ed i percorsi naturali della Riserva dello Stagnone

Sabato 29 novembre un gruppo di studenti
e di genitori del Liceo Pascasino, accom-
pagnati dai docenti tutors Graziella Pace,

Antonietta De Stefano e dalla dirigente Anna
Maria Angileri, nell’ambito delle attività del pro-
getto Pon F3 “In rete per un progetto di vita con-
sapevole”, ha svolto una interessante attività
finalizzata alla conoscenza delle modalità di pro-
mozione del territorio e delle opportunità lavora-
tive nel settore del turismo. L’esperto del progetto,
Mario Ottoveggio, ha raccontato ai giovani come
ha costruito la sua attività presso le saline Ettore
Infersa e come, puntando su un servizio di tra-

sporti efficiente verso Mozia e costruendo itinerari
di carattere artistico e naturalistico, sia riuscito ad
attirare, oggi, fino a 65mila presenze annuali di
turisti. Gli studenti hanno poi visitato Mozia, il
Museo, i percorsi naturali e sono stati invitati a
stendere una proposta di miglioramento per pro-
muovere ulteriormente il nostro territorio. “Una
bella opportunità quella offerta oggi agli studenti
che si sono confrontati con un settore, quello turi-
stico, che ha necessità di competenze e di risorse
umane capaci di fare sistema creando servizi ade-
guati ed offrendo ai turisti la giusta accoglienza”,
ha affermato la preside Angileri.

Al Liceo Statale“Pascasino” un progetto sul turismo a Marsala
SCUOLA/1

Gli attori marsalesi ritireranno un prestigioso premio nella Capitale il prossimo 15 gennaio

"Mangiare sano per vi-
vere bene" è il titolo
di un progetto for-

mativo sulla sana e corretta alimen-
tazione promosso dal II Circolo
didattico "Cavour" in collabora-
zione con Dario Craparotta, esperto
nutrizionista, che gratuitamente si
intratterrà con i genitori, docenti ed
alunni sulla necessita' di far acqui-
sire ai bambini sane abitudini ali-
mentari ed un corretto stile di vita.
E' sopratutto in età pediatrica che si
sviluppano sovrappeso ed obesità
che, oltre a costituire un vero e pro-
prio handicap sociale, rappresen-
tano un serio fattore di rischio per
la salute. Prevenire e ridurre l'insor-
genza di patologie in età adulta è

possibile, purchè si faccia atten-
zione a ciò che si mangia e allo stile
di vita che si conduce. “Per tale ra-
gione, – ha fatto sapere il dirigente
scolastico Eleonora Lo Curto, ab-
biamo chiesto al Dottor Craparotta
di fornire alcuni suggerimenti, so-
pratutto ai genitori dei nostri alunni
che, troppo spesso, vediamo consu-
mare non sane colazioni, ma cibi
confezionati e prodotti industriali.
Craparotta, illustrerà alcuni principi
semplici e basilari per la cura del-
l'alimentazione dei bambini che in-
sieme ad una modesta attività fisica
e sportiva devono diventare un vero
e proprio patrimonio di buone pra-
tiche da assumere per la tutela della
salute.

SCUOLA/2

DARIO CAPRAROTTA E ELEONORA LO CURTO

La Compagnia Teatrale Skenè di Marsala porterà in scena al
Teatro Millelire di Roma “Donna Santina Fora d’ognuno”,
nell'ambito del Premio Millelire organizzato dall’associa-

zione culturale omonima in onore del drammaturgo Lorenzo De
Feo. L'evento “Un corto per il Teatro”, che si terrà all'interno del
Premio, vede il patrocinio di Roma con i media partner “La Nou-
velle Vague Magazine”,  Madrearte Teatro,  Kirolandia. Il 15 gen-
naio 2015  la Skenè si esibirà con  un elaborato  teatrale inedito
scritto da Giuseppe Noto Castagnino, con la collaborazione di Mas-
simo Licari ed Eleonora Bongiorno: “Un grande onore per noi –
dicono dalla compagnia Skenè – andare fuori dallo Stretto e portare
in scena la nostra sicilianità con la sua cultura e le sue tradizioni
davanti ad una giuria di qualità composta da registi ed attori illustri,
e ad una giuria critica composta  da giornalisti accreditati; tra le
quindici compagnie selezionate solo  la nostra è l’unica che pro-
viene dalla Sicilia e ne siamo molto onorati di essere stati scelti,
questo traguardo per noi molto importante è  frutto di anni del no-
stro impegno che ci porta solamente a migliorarci ed a confrontarci
con realtà diverse del teatro italiano,  nello stesso tempo,  perché
no diamo un po’ di lustro in punta di piedi alla nostra amata città
di Marsala”.

SPETTACOLI

La Compagnia Skenè al Teatro Millelire di Roma

Il nutrizionista Dario Craparotta fornirà alcuni principi basilari alle famiglie, agli alunni e ai docenti

Epilogo felice per l’esperienza da giurati al Premio Letterario
Internazionale Mondello, per i dieci alunni del Liceo Scien-
tifico “Pietro Ruggieri” di Marsala, che hanno ospitato nel-

l’aula magna dell’Istituto, Francesco Pecoraro, vincitore del Premio
Opera Italiana con il libro “La vita in tempo di pace” (Ponte alle Gra-
zie). L’autore è stato intervistato da Filippo La Porta, critico e saggista,
componente del Comitato di Selezione del Premio, alla presenza di
Antonella Cavallo del Salone Internazionale del Libro di Torino. Il
Liceo marsalese è stato inserito tra le 12 scuole di tutta la Sicilia che
partecipano al prestigioso Premio, la cui giuria è composta da giovani
siciliani. Il Premio è stato assegnato giovedì scorso a Irene Chias, au-
trice di “Esercizi di sevizia e seduzione” edito da Mondadori. Pieno
di spunti di riflessione l’incontro della mattinata con Pecoraro, al
quale sono intervenuti anche alcuni alunni degli altri istituti superiori
e delle scuole medie cittadine accompagnati dai rispettivi insegnanti:
un momento di confronto sul valore della lettura e sul concetto di
partecipazione, apprezzato da tutti i ragazzi, sfociato in tematiche più
ampie legate alla letteratura, all’istruzione scolastica in genere e al
rapporto diretto tra lettori e autori.

“Mangiare sano per vivere bene” al II Circolo Cavour

SCUOLA/3 Al Liceo l’incontro con  Francesco Pecoraro 

Studenti dello Scientifico 
giurati al Premio Mondello

Il Cinema Golden proietta il
terzo capitolo della serie
“Hunger Games” con sottoti-
tolo “Il canto della rivolta –
parte I” di Francis Lawrence
con Jennifer Lawrence, Josh
Hutcherson, Liam Hem-
sworth, Woody Harrelson,
Elizabeth Banks. Trama:

L'idolo del pubblico di
Panem si risveglia nel Di-
stretto 13, la sede della resi-
stenza, costretta in una
struttura gerarchica e militare
con a capo un altro presi-
dente, Coin. La resistenza ha
infatti in Plutarch il suo
esperto di comunicazione e
lui intende usare l'immagine
dell'eroina per convincere
tutti gli altri distretti a ribel-
larsi e unirsi nella guerra alla
capitale. Le tre proiezioni si
terranno alle ore 18, 20 e 22.
Chi presenta al botteghino
una copia di “Marsala C'è”
con questo articolo, avrà di-
ritto ad uno sconto sul prezzo
del biglietto.

CINEMA GOLDEN

In sala arriva il terzo
“Hunger Games”
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Non poteva esserci miglior debutto per il neo tecnico dello
Sport Club Marsala 1912 Rosario Pergolizzi. Nell’anticipo
di sabato scorso valevole per la 13° giornata del massimo
torneo regionale, infatti, la formazione lilybetana, come pre-
visto alla vigilia, si è facilmente imposta contro il fanalino
di coda Monreale. Sul neutro di Casteldaccia, capitan Fina e
compagni hanno schiodato il risultato dopo appena 6 minuti
di gioco e, dopo un calcio di rigore neutralizzato da Maltese
(preferito ad Ilario), gli azzurri hanno dilagato con la dop-
pietta di Davide Testa, ora il miglior cannoniere della squa-
dra, ed alle reti dagli undici metri , entrambe nella ripresa,
di Riccobono ed Albeggiano. In sala stampa, però, mister
Pergolizzi ha manifestato tutte le sue perplessità sul gioco
espresso dalla squadra, soprattutto nel secondo tempo, sot-
tolineando che non c’è la giusta intensità e che in fase difen-
siva bisogna ancora migliorare (l’interista è possibile
ascoltarla collegandosi su www.marsalasport.it) . Sicura-
mente, con tutto il rispetto per la squadra palermitana, quello
dello scorso weekend non è stato un test probante; nono-
stante tutto, però, in virtù del successo ottenuto sul Monreale,

della sconfitta della Parmonval in quel di Favara e dei con-
testuali pareggi di Campofranco (3-3 con il Kamarat) e del
Mazara (2-2 nel derby con il Riviera Marmi andato in scena
al “Nino Lombardo Angottta”), lo Sport Club Marsala 1912
ha agganciato in vetta alla classifica proprio la compagine
canarina a quota 25 punti. Questo pomeriggio, riprenderanno
gli allenamenti in vista della seconda trasferta consecutiva
prevista da calendario ed il tecnico palermitano avrà modo
di lavorare alacremente per modellare la squadra in funzione
del suo credo calcistico; la gara in terra agrigentina, con una
formazione in salute ed attardata di soli tre punti, sarà il
primo vero banco di prova e, molto probabilmente, anche un
punto di svolta per le sorti di questo campionato. Infatti, il
2014, si concluderà con due gare casalinghe (con Serradi-
falco e Sancataldese) ed il 2015 si aprirà con la trasferta di
Ribera e subito il derby interno con il Mazara. Fondamentale,
quindi, uscire indenni da Favara e, possibilmente, con i tre
punti!

A CURA DI

DARIO PICCOLO

RUBRICHE - NEWS - LETTERE

Il 2014, si concluderà con due gare casalinghe contro Serradifalco e Sancataldese

Debutto con “manita” per mister Pergolizzi  
CALCIO

Gli atleti conquistano punti preziosi per restare alti nella classifica a squadre

Da Firenze ad Avola (Sr), i colori della Polisportiva
Marsala Doc hanno fatto buona pubblicità alla
città lilybetana. A Firenze è stato Michele D’Er-

rico a correre l’ennesima maratona della sua brillante car-
riera con il tempo di 3 ore, 18 minuti e 59 secondi.
Prestazione che a D’Errico - già selezionato per i Campio-
nati mondiali di ultramaratona in programma l’anno pros-
simo a Torino - è valso l’ottavo posto nella sua categoria
d’età (SM60). In sei hanno partecipato alla Mezzamara-
tona di Avola (SR), ultima e decisiva prova del Grand Prix
regionale Fidal. Il più veloce, tra gli azzurri, è stato Vin-
cenzo D’Accurso, che centrando il suo primato personale
sulla distanza dei 21097 metri (1 ora, 33 minuti e 01 se-
condi) si è piazzato al 41° posto nella SM40. A seguire
sono arrivati Antonio Pizzo (26° nella SM50 con 1:34:01)
Pietro Sciacca (1:39:17), Giuseppe Valenza, Filippo

Struppa e Salvatore Panico. Tutti hanno conquistato punti
preziosi per la classifica a squadre che vede la Polisportiva
Marsala Doc in ottima posizione a livello regionale.                      

La Marsala Doc impegnata a Firenze e Avola
ATLETICA

Cari amici, sono davvero felice per lo straordinario
traguardo conquistato ed esprimo la corale gioia
degli amministratori e dei 300 Soci del Consorzio
che tutela i vini a d.o.c. dell’isola di Pantelleria. At-
traverso i libri che ancora scriverò e le attività che
mi vedranno appassionare, continuerò a lanciare idee
che tornino utili a questa Sicilia che amo e a chi
vuole viverci e farla sviluppare.  Nel mio primo libro
“Una Provincia d.o.c.”, pubblicato nel 1998, ho io
lanciato esplicitamente l’idea che si chiedesse al-
l’UNESCO di proteggere gli eroici vigneti di Pan-
telleria. La abbiamo rilanciata in una brochure
promozionale del Consorzio per la Tutela e la Valo-
rizzazione dei vini a d.o.c. dell’isola di Pantelleria
(della quale ho io firmato i testi) che editammo nel
2007. E la ho ancora dettagliata a pag. 137 del mio
ultimo libro “Ragioni e sentimenti nella Sicilia del
vino” uscito nelmarzo del 2010, presentato allora
anche al Castello di Pantelleria. Pochi mesi dopo ri-
cevemmo una telefonata dai componenti lo staff
UNESCO del Ministero Politiche Agricole,Benia-
mino Annis e Luigi Petrillo, che mi dissero di essere
interessati all’idea, tanto da volerne diventare pro-
motori, fino a bissare il successo da loro allora ap-
pena ottenuto con la Dieta Mediterranea. Ci
incontrammo, in quell’estate del 2010, a Pantelleria
e tutti noi del Consorzio (solidalmente convinti pa-
trocinatori dell’idea) avemmo cura di considerarli
nostri privilegiati ospiti e di suscitare noi un apposito
incontro ufficiale fra i suddetti Funzionari e l’Am-
ministrazione Comunale dell’epoca. Pantelleria In-
ternet testimoniò fedelmente l’avvio di quel percorso
e ne scrisse i contestuali resoconti, scattando e pub-
blicando le fotografie delle persone che vi parteci-
parono. Siamo poi stati ancora noi del Consorzio a
dar corpo all’idea, redigendone le motivazioni e ri-
scontrando noi direttamente il Ministero, dovendo
anche chiedere noi a quel Sindaco (NEL NOVEM-
BRE 2010) di attivare l’Amministrazione Comunale
affinché sostenesse apertamente il progetto, nell’in-
teresse (morale ed economico) di tutta la comunità
dell’isola. Nulla abbiamo più saputo dell’iter, mal-
grado nostre ripetute richieste informative che, da
allora, abbiamo rivolto a tanti negli ultimi quattro

anni. In tutti i documenti in possesso del Comune e
del Ministero, si rinviene anche la dimostrazione del
fatto che recentemente, a chiusura dell’istruttoria, gli
uffici ministeriali (per il tramite del funzionario dr.
Zagarella) chiesero sempre al Consorzio di Tutela
una lettera di conclusivo e motivato supporto all’idea
stessa, ben sapendo e riconoscendo che essa proprio
da noi era stata lanciata: e noi, nel febbraio di que-
st’anno, scrupolosamente inviammo tale lettera rias-
suntiva e di sostegno alla nostra stessa
idea. Malgrado tutte queste evidenze (A TUTTI
NOTE) che incontroversamente dimostrano la vera
paternità dell’idea (cui abbiamo noi sempre creduto,
a fronte di altrui diffidenze iniziali), nessun invito –
inspiegabilmente – ci è mai pervenuto, nonostante
il fatto che offrimmo la nostra esplicita collabora-
zione quando, a giugno scorso, ricevemmo – sulla
base della nostra piena rappresentatività asseverata
dall’IRVO – il Decreto Ministeriale che, per il quarto
triennio consecutivo, ci riconosce quale unico sog-
getto gestore della Denominazione d’Origine “Pan-
telleria”. Non si riesce davvero a capire a chi e a che
cosa abbia giovato questo black-out proprio sul Con-
sorzio. Ieri (il 26 novembre ndr) all’Assemblea Une-
sco di Parigi, la pratica colturale del vigneto ad
alberello di Pantelleria ha ottenuto il riconoscimento
di bene immateriale degno di essere ricompreso
nella World Heritage come Patrimonio Mondiale
dell’umanità. Anche a nome del Consorzio, ribadi-
sco perciò il legittimo orgoglio e la autentica soddi-
sfazione per il coronamento della nostra idea.  Per
sostanziare la valenza di tale conquista epocale (che
– qui ringraziando sinceramente tutti coloro [dal
Mipaf, all'Irvo, al Comune] che la hanno portata
avanti e ora condotta al successo – profondamente
sentiamo anche nostra), domani presenteremo la no-
stra domanda di partecipazione ad Expo 2015, pro-
mettendo di voler noi assumere il legittimo ed
inalienabile (oltre che insostituibile) ruolo di prota-
gonisti nella tutela e nella valorizzazione dell’intero
“pianeta” vitivinicolo pantesco, dalla vigna al bic-
chiere. Con tutta la… passione del passito!

Diego Maggio

Dall’idea alla conquista del patrimonio
LETTERE


